

03/05/25

3 de mayo de 2018. Inauguración del Polígono de Experiencias para Fuerzas Especiales de la Guardia Civil

Contenido

El 3 de mayo de 2018 se inauguró en Logroño (La Rioja) la primera fase (obra civil) del Polígono de Experiencias para Fuerzas Especiales de la Guardia Civil, conocido como Proyecto PEFE. Tiene una extensión de 32 hectáreas y se encuentra dividido en dos partes, un centro de adiestramientos y experiencias y un campo de prácticas.

El PEFE se constituye como un centro de instrucción, investigación y formación operativa cuyas instalaciones se utilizan con los siguientes cometidos:

- Desarrollo de los cursos que imparte el Centro de Adiestramientos Especiales de la Unidad de Acción Rural y aquellos que determine la Dirección General de la Guardia Civil.
- Formación en materia de intervención policial operativa a personal de la Guardia Civil y de otras Fuerzas de Seguridad, tanto nacionales como extranjeras, prioritariamente de la Unión Europea (UE).
- Prácticas en un escenario próximo al real, con apoyo del personal del PEFE, para aquellas unidades nacionales o internacionales.
- Preparación de ejercicios conjuntos de coordinación y de investigación operativa, para unidades especiales, nacionales y europeas, y difusión de los conocimientos adquiridos como consecuencia de sus experiencias a los Estados miembros de la UE, tanto en materia de intervención operativa como de lucha contra el terrorismo.

Acto de inauguración del Polígono de Experiencias para Fuerzas Especiales de la Guardia Civil (Logroño, 3 de mayo de 2018).

Fuente: Unidad de Acción Rural. Guardia Civil.